

Hdiv Security consolida su estrategia comercial con dos nuevas incorporaciones

La compañía nombra a David Lumbreras Director de Canal y Alianzas a nivel global y a Daniel López Director Comercial Global, reforzando así su equipo comercial

Hdiv Security, compañía líder en detección de vulnerabilidades (IAST) y protección de aplicaciones (RASP), ha reforzado su equipo comercial con dos nuevas incorporaciones, por un lado, David Lumbreras como Director de Canal y Alianzas a nivel global, y por otro, Daniel López como Director Comercial Global. Con ambos nombramientos, la compañía de ciberseguridad pretende consolidar su estrategia comercial de cara a 2020, con el objetivo de continuar creciendo tanto en la Península Ibérica como fuera de ella.

Ingeniero de Telecomunicaciones por la Universidad de Zaragoza, **David Lumbreras** cuenta con amplia experiencia en puestos de Ventas, Preventas y Operaciones. Antes de incorporarse a Hdiv Security, trabajó en distintos puestos de responsabilidad en empresas como Teltronic, Packeteer, Blue Coat Systems y F5 Networks. En esta última desempeñó durante más de tres años las funciones de Director de Canal para el Sur de Europa, incluyendo países como Francia, Italia, Portugal, Grecia, Israel e Italia.

Ahora como Director de Canal y Alianzas a nivel internacional, David Lumbreras se ha comprometido a construir una sólida estructura de canal: "Mi objetivo principal será crear la estructura de canal adecuada a nivel mundial para acometer el crecimiento global que espera Hdiv Security. Para ello, desarrollaremos un programa de canal que beneficie y se adapte a nuestros partners, estableciendo acuerdos con los principales integradores de seguridad de los países foco y creando un ecosistema de alianzas que ayude tanto a clientes como a usuarios a acceder a las aplicaciones web de forma segura", señala el directivo.

Dilatada experiencia en el ámbito de la ciberseguridad

Por su parte, **Daniel López** es Ingeniero de Telecomunicación por la Universidad de Zaragoza, y cuenta con más de 20 años de experiencia tanto técnica como comercial en empresas de servicios y fabricantes del ámbito de redes y ciberseguridad. Durante su trayectoria profesional, ha trabajado en Vanco Euronet, Packeteer y Blue Coat Systems, entre otras, ocupando puestos de responsabilidad en la Península Ibérica y en Reino Unido, además, ha estado involucrado en proyectos de ámbito mundial. En su última etapa, Daniel ha ocupado el cargo de Regional Sales Manager para España y Portugal en Zscaler, compañía en la que ha pasado los últimos siete años desempeñando diferentes funciones.

"En esta nueva etapa en Hdiv Security, mi objetivo es complementar la gran base tecnológica de la organización, impulsando una estrategia comercial de desarrollo global que, consolidada con un equipo de grandes profesionales, nos permita alcanzar las tasas de crecimiento necesarias para dar el siguiente salto como compañía", apunta Daniel López.

A propósito de estos nombramientos, **Roberto Velasco**, CEO y Cofundador de Hdiv Security, afirma que: "Gracias a la dilatada experiencia en ciberseguridad de ambos directivos, estas incorporaciones serán un ingrediente clave en la estrategia global de crecimiento de la compañía. Estamos muy ilusionados de contar con ellos y de empezar a trabajar juntos".



Contacto de prensa:

JAVIER MODUBAR ALVAREZ info@ingecom.net 944395678 http://www.ingecom.net